



Contralor participa en lección inaugural de la Maestría de Auditoría de Desempeño



El Contralor General de Cuentas, Dr. Frank Helmuth Bode Fuentes, participó en la lección inaugural de la Maestría en Auditoría de Desempeño: *“Las auditorías de desempeño en la Auditoría Superior de la Federación y su impacto en la gestión gubernamental y en la vida de los ciudadanos”.*

Junto al Dr. Bode Fuentes, participaron el rector de la Universidad Mesoamericana, Dr. Félix Javier Serrano; el presidente de la Organización Centroamericana y del Caribe de Entidades Fiscalizadoras Superiores (OCCEFS) y Presidente de la Corte de Cuentas de El Salvador licenciado Roberto Anzora, así como delegados de la Autoridad Superior de la Federación de México.

La lección inaugural estuvo a cargo de la licenciada Marisela Márquez Uribe Directora General de Auditoría de Desempeño al Desarrollo Social de la Autoridad Superior de la Federación de México.

La Auditoría de Desempeño es una revisión independiente, objetiva y confiable sobre el quehacer gubernamental con base en los principios de eficiencia, eficacia y economía.

La Contraloría General de Cuentas y la Universidad Mesoamericana firmaron un convenio académico para desarrollar la Maestría en mención.

